

À l'occasion du mois sacré de Ramadhan

Ooredoo Algérie lance une opération de solidarité avec l'ANV

Alger, Lundi 16 février 2026

Fidèle à ses principes citoyens et à sa stratégie de responsabilité sociétale, Ooredoo Algérie a lancé, à l'occasion du mois sacré de Ramadhan et pour la quatrième année consécutive, une opération nationale de solidarité au profit des familles démunies, en collaboration avec l'Association Nationale du Volontariat (ANV).

Le coup d'envoi de cette opération a été donné le lundi 16 février 2026 depuis le Centre International de la Jeunesse de Sidi Fredj, en présence du Directeur des Affaires Corporatives de Ooredoo Algérie, M. Ramdane DJEZAIRI, et du Président de l'Association Nationale du Volontariat, M. Ahmed MELHA, avec la participation de nombreux bénévoles.

Placée sous le signe de la solidarité et du partage, cette initiative comprend des camions transportant des colis alimentaires composés de produits de première nécessité, destinés aux familles nécessiteuses à travers plusieurs wilayas du pays, afin de leur permettre de vivre le mois de Ramadhan dans des conditions dignes.

Cette action s'inscrit dans le cadre du programme solidaire déployé par Ooredoo durant le mois sacré, visant à accompagner les catégories vulnérables et à renforcer la culture du volontariat et de l'entraide à l'échelle nationale, dont les projets seront annoncés incessamment.

À travers cette initiative, Ooredoo Algérie réaffirme son engagement constant en tant qu'entreprise citoyenne, contribuant activement au soutien des communautés locales et à la promotion des valeurs de solidarité et de cohésion sociale.

Direction des Affaires Corporatives
Le Département des Relations Presse